



ADVENIAT REGNUM TUUM

Dieu protège la France

La Journée

Le bureau du Comité exécutif du parti radical et radical-socialiste, reçu par M. Clémentineau...

Une dépêche de Montauban nous annonce la mort de Mgr Fiaré, évêque de Montauban...

Le tribunal de Sainte-Menouche vient de prononcer toute une série de révoications de donations.

Le général Druide s'est embarqué à Alger sur le « Maréchal-Bugeaud » pour rentrer en France.

ÉTRANGER. - Une rencontre s'est produite entre 2 000 Abyssins et plusieurs tribus locales sous le protectorat italien.

M. et Mme Pichon ont quitté Madrid hier soir après avoir donné une réception à l'ambassade de France.

En Belgique, la nomination de M. Schollaert produit une excellente impression.

C'est M. Tonolo qui est élu à l'unanimité président de l'« Union populaire italienne ».

ASSEMBLÉE D'ÉVÊQUES

Nous ne saurions trop engager nos lecteurs à se défer des notes publiées par divers organes au sujet de l'assemblée plénière de l'épiscopat.

PIE X ET LE CARDINAL COUILLÉ

Le cardinal Couillé a reçu une lettre où on lui disait : Parmi les nombreux hommages de piété filiale qui nous sont parvenus de toutes parts...

VIENT DE PARAÎTRE

Nouvelles atteintes aux Droits et aux Libertés des Catholiques de France : les Fondations pieuses, la Liberté de l'enseignement, les Objets d'Art de nos églises, lettre ouverte de S. G. Mgr TURINAZ, évêque de Nancy et Toul...

CONTRE ABDOL-HAMID

Abdul-Hamid, sultan de Turquie qu'un écrivain montrait un jour vivant « bième d'épouvante » au fond de son palais d'Yildiz-Kiosk...

On vit alors, et souvent encore depuis, les groupes d'hommes les plus opposés par les opinions politiques, s'accorder pour fêter dans d'imposants meetings les attentats multiples commis par le sanglant despote contre la liberté et la civilisation.



Le sultan ABDUL-HAMID, vio de ses sujets non musulmans. En France, M. Denys Cochin et M. Jaurès prenaient ensemble la parole dans ces circonstances.

Aujourd'hui, les opprimés de l'empire ottoman semblent résolus à tout tenter pour faire cesser les abus, les exactions et les attentats de toutes sortes dont ils sont victimes de la part d'Abdul-Hamid.

Les révolutionnaires arméniens et cotoyaient les jeunes Turcs et aussi les Turcs libéraux, ce groupe sage de réformistes qui reconnaît pour chef le très distingué prince Sabaheddine.

Quant aux moyens d'action, ils sont encore bien révolutionnaire, quoique les Arméniens se soient assagis, le Congrès a décidé, à l'unanimité, de recourir à tous les moyens appropriés aux circonstances.

LA DÉCADENCE DU PROTECTORAT. On signale qu'à la cérémonie officielle de la substitution de la protection de l'Italie à celle de la France sur le couvent de Saint-Pierre de Dominicains à Constantinople...

Quelques disciples d'Esculape, pris d'un accès de fèvre démocratique, viennent d'adresser au préfet de la Seine leur demande d'admission à la Bourse du travail.

Le Congrès dont nous venons de parler démontre cette solidarité mieux que tout. Des hommes de races ennemies viennent de s'y réconcilier : c'est un fait de haute importance.

MGR BIOLLEY

On nous écrit de Moutiers : Le nouvel évêque n'a pas encore pris possession de son église ; ses bulles d'institution ne lui étant pas encore parvenues.

MORT DE MGR FIARÉ

Notre correspondant particulier nous télégraphie : Mgr Fiaré est mort ce matin, à 5 heures, d'une affection cardiaque, à l'âge de 87 ans.



Il avait demandé et reçu les derniers sacrements avec une grande édification. Mgr le coadjuteur l'a assisté à ses derniers moments.

On ne sait pas encore si les habitants de Pontivy se féliciteront de cette démonstration. L'honneur de Lourmel était sauf.

LA DÉCADENCE DU PROTECTORAT

On signale qu'à la cérémonie officielle de la substitution de la protection de l'Italie à celle de la France sur le couvent de Saint-Pierre de Dominicains à Constantinople...

Gazette

Des médecins à la Bourse du travail. Quelques disciples d'Esculape, pris d'un accès de fèvre démocratique, viennent d'adresser au préfet de la Seine leur demande d'admission à la Bourse du travail.

Postes et hygiène

Le croira-t-on, il existe à Paris un bureau de poste élégant et hygiénique... Les murs de ce bureau ont été revêtus de carreaux de faïence émaillée gris-bleu.

Mariés pendant plus de cent ans!

On vient de célébrer à Soubouglit (Hongrie) l'anniversaire d'un mariage contracté il y a plus de cent ans.

Le trust des presbytères

Un député de Savoie, répondant au nom de l'Empereur, ce qui doit gêner passablement un représentant du peuple sous notre troisième République...

Imposante manifestation

Il y a quelque temps, les habitants de Pontivy s'aperçurent un matin que le chef de la statue du général Lourmel était coiffé d'un vase... d'ignominie.

LA SITUATION POLITIQUE EN BELGIQUE

M. Schollaert président du Conseil. La présidence de la Chambre. De notre correspondant particulier de Bruxelles, le 10 :

M. Schollaert a donc prêté le serment constitutionnel entre les mains du roi, et le voici qui, par dévouement à son parti et à la chose publique, accepte la présidence du Conseil dans l'une des circonstances les plus difficiles de notre histoire politique.

Effet des associations de pères de famille

Est-ce une conséquence ? N'est-ce qu'une coïncidence ? La coïncidence serait trop heureuse pour que je ne crois pas à une conséquence.

ON CAMBRIOLE A DINAN

Jeudi, à 6 heures, le tocsin sonnait à toutes volées mettait en émoi la paroisse Saint-Malo de Dinan.

CONSEIL DÉPARTEMENTAL DE LA SEINE

Voici le résultat de l'élection d'un délégué de l'enseignement laïque privé au Conseil départemental de la Seine.

LA SITUATION POLITIQUE EN BELGIQUE

M. Schollaert président du Conseil. La présidence de la Chambre. De notre correspondant particulier de Bruxelles, le 10 :

M. Schollaert a donc prêté le serment constitutionnel entre les mains du roi, et le voici qui, par dévouement à son parti et à la chose publique, accepte la présidence du Conseil dans l'une des circonstances les plus difficiles de notre histoire politique.

Effet des associations de pères de famille

Est-ce une conséquence ? N'est-ce qu'une coïncidence ? La coïncidence serait trop heureuse pour que je ne crois pas à une conséquence.

ON CAMBRIOLE A DINAN

Jeudi, à 6 heures, le tocsin sonnait à toutes volées mettait en émoi la paroisse Saint-Malo de Dinan.

CONSEIL DÉPARTEMENTAL DE LA SEINE

Voici le résultat de l'élection d'un délégué de l'enseignement laïque privé au Conseil départemental de la Seine.

L'élection du nouveau président de l'Union populaire italienne

Aux termes de l'article 2 de leurs statuts, les délégués régionaux de l'Union populaire, réunis ici depuis mercredi, ont complété leur Conseil de direction par la nomination de treize conseillers.

ON CAMBRIOLE A DINAN

Jeudi, à 6 heures, le tocsin sonnait à toutes volées mettait en émoi la paroisse Saint-Malo de Dinan.

CONSEIL DÉPARTEMENTAL DE LA SEINE

Voici le résultat de l'élection d'un délégué de l'enseignement laïque privé au Conseil départemental de la Seine.

L'élection du nouveau président de l'Union populaire italienne

Aux termes de l'article 2 de leurs statuts, les délégués régionaux de l'Union populaire, réunis ici depuis mercredi, ont complété leur Conseil de direction par la nomination de treize conseillers.